

# ¿Qué es la trata de personas con fines de TRABAJO FORZADO?



Es un delito y existe cuando se capta a una persona a través engaños para explotarla mediante el trabajo, como:

- a) Condiciones de peligro en el centro de trabajo
- b) Salario por debajo de lo establecido legalmente



En México, la trata de personas con fines de trabajo forzado ocurre principalmente en los siguientes sectores: agrícola, trabajo doméstico, trabajo de construcción y el comercio informal.



Las personas que cometen este delito se llaman tratantes y se aprovechan de una necesidad económica. Pueden engañar a las personas mediante ofertas de trabajo atractivas y promesas falsas.

## ¿CÓMO LA PODEMOS IDENTIFICAR?

**1**

Las personas fueron captadas o transportadas para trabajar sin su consentimiento.

**2**

Las personas son obligadas a trabajar durante más horas que lo que permite la ley.

**3**

Las personas no pueden salir de su lugar de trabajo por algún tipo de amenaza o violencia contra ellas y ellos.

**4**

El centro de trabajo no cuenta con equipo adecuado para que las personas laboren de manera segura.

**5**

Las y los trabajadores no reciben un salario o su paga es menor a lo que señala la ley.

**6**

El empleador retiene los documentos de identidad, como la credencial para votar o el pasaporte.



La trata de personas con fines de trabajo forzado existe.  
Reconócela y denuncia al 800 55 33 000

